

Dos niños cayeron desde un piso 13 de un edificio de Los Canelos

El Hospital Regional informó que ayer se encontraban extremadamente graves.

Redacción

Dos niños de 5 años cayeron desde un piso 13 de un edificio en San Pedro de la Paz la tarde del jueves.

El accidente ocurrió en el sector de Los Canelos, en la intersección de calles Pedro Lira y Camilo Mori.

“Caen dos niños desde un piso 13, aparentemente en forma accidental, desde un departamento”, informó el fiscal de la Unidad de Análisis Criminal y Crimen Organizado, Mario Elgueta.



REDES

El accidente ocurrió en un edificio de San Pedro de la Paz.

Al lugar llegó personal de Bomberos y del SAMU, quienes asistieron a los menores.

Gracias a que se dispuso la coordinación de los semá-

foros, los equipos de emergencia pudieron trasladar rápidamente a las víctimas hasta el Hospital Regional de Concepción.

Los dos menores llegaron al centro asistencial en riesgo vital.

El director del hospital, Claudio Baeza, informó que los niños estaban recibiendo en la tarde las atenciones del equipo de urgencia, dado que se encontraban “extremadamente graves”.

La Fiscalía detalló que los menores cayeron desde una ventana a un costado de un departamento y que las madres de ambos se encontraban en el lugar.

La PDI está a cargo de las diligencias para determinar la dinámica de los hechos.